



## Zamora contará en el plazo de un año con una nueva Escuela de Enfermería

EFE | ZAMORA

■ La nueva Escuela de Enfermería de Zamora, integrada en el Campus Viriato que depende de la Universidad de Salamanca, comenzó ayer sus obras con un presupuesto de dos millones de euros y un plazo de ejecución de un año, cuando se espera que esté finalizada la nueva edificación.

El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez, inauguró ayer el comienzo de las obras de esta instalación, financiada al 100 por cien la Junta de Castilla y León.

En declaraciones a los periodistas, destacó la buena situación del edificio, dentro del Campus «y muy cerca de los dos hospitales de Zamora y varios centros de salud, lo que va a permitir mejorar la formación a los estudiantes de enfermería en Zamora, que es una titulación muy demandada y con mucho futuro para la sanidad pública de Castilla y León».

Respecto a la gestión de la Escuela, Sáez indicó que «ahora está adscrita a la propia universidad con independencia de que todavía siga siendo gestionada por la Gerencia Regional de Salud» y puntualizó que «en el futuro» se estudiará la gestión directa por parte de la USAL, «para lo que disponer de las nuevas instalaciones facilitará el proceso».

La nueva Escuela de Enfermería se construirá sobre una parcela de casi 2.700 metros cuadrados.